

**PERAN ORANG TUA DALAM PENDAMPINGAN  
PEMBELAJARAN DARING DI RUMAH PADA SISWA  
KELAS VII MTS TASYMIRUSY SYUBBAN TEDUNAN  
JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir Strata Satu (S1)  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam**

**Oleh:**

**Hamrotul Lailiyah  
NIM: 1710110352**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA  
ISLAM  
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp  
(0291) 432677

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Hamrotul Lailiyah  
NIM : 1710110352  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam (PAI)  
Judul : **Peran Orang Tua Dalam Pendampingan Pembelajaran Daring Dirumah Pada Siswa Kelas VII Mts Tasymirusy Syubban Tedunan Jepara**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 09 Oktober 2020 sampai dengan 29 September 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 29 September 2021

Dosen Pembimbing

  
Dr. H. Kibiyanto, S. Ag., M. Pd.

NIP. 197706082003121001



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

**Nama** : Hamrotul Lailiyah  
**NIM** : 1710110352  
**Fakultas/Prodi** : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam (PAI)  
**Judul** : Peran Orang Tua Dalam Pendampingan Pembelajaran Daring Di Rumah Pada Siswa Kelas VII Mts Tasymirusy Syubban Tedunan Jepara

telah diujikan pada hari rabu tanggal 13 Oktober 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>H. Zaenal Khafidin, M.Ag.</u> NIP. 197307042000031001 Ketua/Penguji I	18-10-2021	
<u>Aat Hidayat, M.Pd. I</u> NIP. 198306182015031002 Penguji II	21-10-2021	
<u>Nusalbah, M.Pd.</u> NIP. 199401302012022020 Sekretaris/Penguji III	18-10-2021	
<u>Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197706082003121001 Dosen Pembimbing	21-10-2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	18-10-2021	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Hamrotul Lailiyah NIM 1710110352 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 29 September 2021

Yang Menyatakan,



Hamrotul Lailiyah  
NIM 1710110352

## MOTTO

كُتِبَ عَلَيْكُمُ الْقِتَالُ وَهُوَ كُرْهُ لَكُمْ وَعَسَى أَنْ تَكْرَهُوا شَيْئًا وَهُوَ  
 خَيْرٌ لَكُمْ وَعَسَى أَنْ تُحِبُّوا شَيْئًا وَهُوَ شَرٌّ لَكُمْ وَاللَّهُ يَعْلَمُ وَأَنْتُمْ لَا  
 تَعْلَمُونَ

*“Diwajibkan atas kamu berperang, padahal itu tidak menyenangkan bagimu. Tetapi boleh jadi kamu tidak menyenangi sesuatu, padahal itu baik bagimu, dan boleh jadi kamu menyukai sesuatu, padahal itu tidak baik bagimu. Allah mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui”*

(Q.S. Al-Baqarah: 216)<sup>1</sup>

**JADILAH WANITA YANG TANGGUH LAYAKNYA  
 POHON  
 BILA DITERPA SEGALA COBAAN TAK AKAN  
 TUMBANG LAYAKNYA RUMPUT ILALANG**

---

<sup>1</sup> Alqur'an , al-Baqarah ayat 216, *Alquran dan Terjemah* (Jakarta: Departemen Agama RI, PT Syaamil Cipta Media, 2005), 34.

## PERSEMBAHAN

Serasa Memohon Ridho Allah SWT dan Syafa'at Rasulullah SAW dengan ikhlas, saya mempersembahkan skripsi ini kepada:

1. Ayah saya Sayuti dan Alm. Ibu Istikhayah yang tanpa lelah senantiasa mendoakan dan mengorbankan waktu untuk ananda, berupa kasih sayang, nasehat, bimbingan, serta dukungan yang tanpa henti.
2. Bapak Dr. H. Kisbiyanto, S. Ag., M. Pd. Selaku dosen pembimbing. Beliau yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Kepada saudara-saudara kandungku, Ali Mudhofar, Shoraya, Rini Kusriani, Siti Muallifah dan adik Ahmad Bahkhtiar, Neza Savitri yang selalu memberikan motivasi dan semangat kepadaku selama penyusunan skripsi ini.
4. Kepada teman terbaikku Habib Rosyad yang selalu memberikan semangat menjalani hidup, dan selalu memberikan motivasi serta membimbingku menuju hal-hal yang baik.
5. Sepupu terbaikku Fitria Rohmah yang sudah aku anggap seperti guru, yang senantiasa membimbingku, mendo'akanku, menyemangatiku, dan mengajarkan banyak arti hidup bagiku hingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.
6. Sahabat terbaikku Nur Hidayati, Alina Fitriani, sahabat seperjuanganku yang selalu memberikan dukungan, motivasi, dan membimbingku dari awal hingga saat ini.
7. Sahabat-sahabatku Ahlihotun Nasihah, dan Elma Sari yang selalu berbagi kebahagiaan, kesedihan, dan selalu mendukung dan mendoakan satu sama lain.
8. Teman-teman kelas PAI-J angkatan 2017 yang senantiasa berjuang bersama melewati 4 tahun dalam satu ruangan.
9. Kepada wali murid dan guru MTs Tasymirusy Syubban Tedunan Jepara, terimakasih atas sumber dan data yang telah diberikan, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Kepada semua pihak yang telah membantu terselesainya skripsi ini yang dapat saya sebutkan satu persatu.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	....	A/a
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	....	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	....	U/U
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	هـ	<i>H/h</i>	Māadd	
خ	<i>KH/KH</i>	ع	<i>'A'/a</i>	ء	<i>A'/a'</i>	با	Bā
د	<i>D/d</i>	ع	<i>'A'/a'</i>	ء	<i>A/a</i>	بي	Bī
ذ	<i>Z/z</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بو	Bū
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	Tasydid		Yānisbah	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أب	<i>Abb</i>	فَلَاحِي	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>'ālamiy</i>
'Ain Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أ		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	<i>qara 'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	القَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَيْرِي	<i>Gairī</i>
قَرَأَ	<i>Qara 's</i>	القَضَاءُ	<i>Al-qadā'</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْءُ	<i>syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā' Marbūtah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddin</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā'ah</i>		

## KATA PENGANTAR

### *Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh*

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, nikmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Peran Orang Tua Dalam Pendampingan Pembelajaran Daring Di Rumah Pada Siswa Kelas VII MTs Tasmirusy Syubban Tedunan Jepara”**.

Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Beliauulah kekasih Allah yang membimbing umat manusia dari zaman kebodohan hingga zaman moderen ini. Semoga kita mendapatkan syafa'atnya di yaumul qiyamah. Amin...

Skripsi di susun dalam rangka memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana (SI) dalam bidang Pendidikan Agama Islam (PAI) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa adanya pihak yang membantu dan membimbing, oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. H Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Institut Negeri Islam (IAIN) Kudus.
3. Riza Zahriyal Falah, M. Pd., selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
4. Anisa Listiana, M. Ag., selaku kepala perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanannya.
5. Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M. Pd. Selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam menyusun skripsi ini.
6. Semua Bapak/Ibu Dosen Prgogram Pendidikan Agama Islam (PAI) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah membekali penulis berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.



7. Bapak/Ibu guru serta wali murid kelas VII MTs Tasymirusy Syubban yang telah memberikan bantuan kepada penulis dan bersedia menjadi informan bagi penelitian skripsi ini.
8. Bapak/Ibu serta keluarga penulis yang senantiasa memberikan do'a dan dukungan setiap waktu.
9. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa penulis skripsi ini tidak lepas dari keterbatasan dan kekurangan, untuk itu penulis menerima saran maupun kritik yang dapat penulis gunakan sebagai perbaikan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya bagi pembaca semua.

***Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.***

Kudus, 28 September 2021  
Penulis

**Hamrotul Lailiyah**  
**NIM 1710110352**